

# Entrega

*Es éste el último número de nuestra Revista en el año académico de 1982. Hemos tratado de mantener los lazos que vinculan a muchas personas con nuestra institución y hemos querido ofrecerles nuestros trabajos, nuestros informes, nuestros aportes, que esperamos puedan suscitar inquietudes teológicas o intereses afines y, tal vez, iluminar alguna vez situaciones que piden una fundamentación por parte de la teología.*

*En el presente número ofrecemos un primer artículo del Señor Arzobispo de Medellín, Monseñor Alfonso López Trujillo, fruto de su participación en las jornadas de la III Semana del Pensamiento Católico, auspiciada por la Facultad de Teología en nuestra Universidad. El tema del presente año lo constituyó la Encíclica "Laborem Exercens" del Papa Juan Pablo II, que el Señor Arzobispo presentó y comentó repetidas veces en la Arquidiócesis y también en muchos otros ambientes, en su calidad de Presidente de la Conferencia Episcopal Latinoamericana. Otro artículo, que ofrecemos, presenta una temática similar: es un trabajo del hasta ahora Decano de la Facultad, Padre Darío Múnera Vélez, sobre el papel de la teología en la problemática del desarrollo, objeto de un foro interdisciplinar realizado en la Universidad, para el cual fue elaborado este aporte, como iluminación teológica.*

*Un largo artículo, aporte para la reflexión y la profundización cristológica, con intenciones no sólo académicas estrictas, sino también pastorales, aparece en tercer lugar. La inquietud a la que quiere dar respuesta dicho artículo es la de la clarificación de la experiencia cristológica vivida por nuestras comunidades. Una constatación y evaluación del lenguaje cristológico privilegiado en la comunidad, se presentó en nuestro medio, así como en la Iglesia universal. Dicho lenguaje exige nuestra valoración y pide una concientización y una*

profundización, que esté inspirada en el carácter normativo que dicho lenguaje presenta en las fuentes. Así se señala la trascendencia de los nombres de Jesús, Cristo, Señor e Hijo de Dios. La problemática soteriológica es más que todo vivida y no sólo repetida conceptualmente en la comunidad: el exámen de las raíces de la gran experiencia soteriológica de la comunidad, la fiesta de la Pascua, y la comparación de dicha experiencia con la vivida en la fiesta y en su expresión teológica de la encarnación, permiten afirmar de manera muy decisiva la dimensión salvífica del misterio del Señor. Este largo artículo quiere hacer conocer una amplia documentación, que no existe en nuestro medio, pero a partir de la cual es posible establecer la significación objetiva de la reflexión cristológica, por la que tenemos un interés especial en el momento actual en América Latina.

Presentamos una contribución del Dr. Augusto Uribe, Director de Planeación de la Universidad, estrechamente vinculado con nuestra Facultad. A él debemos ya varios aportes, que se ubican en especial en el campo epistemológico, como iluminación de un verdadero movimiento interdisciplinar, del cual ha sido un abanderado de primer orden el Dr. Uribe. El artículo sobre la dialéctica que presentamos, es de un interés especial en este contexto.

Al terminar nuestras labores de este año, debemos resaltar varios hechos importantes. En primer lugar, el nombramiento y ordenación de dos nuevos obispos auxiliares, los Señores obispos Roberto López Londoño y Fabio Betancur Tirado, muy ligados con nuestra Facultad, a quienes deseamos un ministerio episcopal muy acorde con el espíritu evangélico, que quiere animar a todos los que trabajamos en la Iglesia del Señor. En segundo lugar, el retiro de la Decanatura del Padre Darío Múnera Vélez, después de cuatro años de intensa labor, realizada con un cariño y una dedicación imposibles de desconocer. Nuestra Facultad no podrá evocar su historia sin pensar en su labor. Siempre estará también esperando su nueva colaboración, cuando esté de nuevo entre nosotros. Auguramos también muchos éxitos al nuevo Decano, Padre Emilio Betancur Múnera, profesor de la Facultad, quien ha asumido inmediatamente el cargo con los mejores deseos de acertar y de hacer progresar esta institución.